
Betreffend der Anfrage des Stv. Grütz in der Ratssitzung am 24.06.2020, ob zwischenzeitlich das 
Recyclingpapier (Ratsbeschluss v. 27.11.2019) in den Bergneustädter Schulen verwendet werde, 
teilt die Verwaltung mit, dass dieser Beschluss zwischenzeitlich umgesetzt wurde. 


